

JHM, le 18 Avril 2015

Les lycéennes créent l'animation

Jeudi 9 avril, les élèves de 1^{ère} année de CAP ATMFC (Assistant technique en milieu familial et collectif) du lycée des métiers Emile-Baudot de Wassy se sont rendus à l'Ehpad de Joinville, pour la deuxième fois.

Les responsables du service animation, Anne-Cécile et Alexandra, leur avaient préparé un après-midi musical avec la chorale de l'établissement.

Cet atelier est animé chaque semaine par Véronique Cheny, professeur de clarinette à l'école de musique de Joinville.

Après un petit échauffement des cordes vocales, l'intervenante a proposé de répéter des chansons déjà célèbres.

Les paroles des chansons en main, adolescents et résidants se sont lancés en chœur dans de nombreux airs célèbres pour les uns et souvent méconnus pour d'autres. Un seul objectif : chanter et se faire plaisir tous ensemble.

A la fin de la prestation, les élèves ont eu à cœur d'entonner un air plus contemporain pour leurs aînés. *«C'est une belle progression pour ces élèves dans la prise de parole face à un public»*, argumentent leurs enseignantes, Mmes Daire et Hannouille.

Ce rendez-vous régulier des lycéennes avec les résidants a permis de partager un moment chaleureux et musical, égayant cet après-midi pluvieux.